



Le mot du Maire

L'actualité de 2022 a été beaucoup trop morose et anxiogène pour en rajouter dans ces quelques mots. Ce qui n'est pas simple, je le garderai pour moi et je sais pouvoir compter sur les membres du conseil municipal pour essayer de le régler.

Je préfère parler de l'ancienne école dont la rénovation fait parler bien au-delà de notre commune. Oui c'est beau !

Nous sommes satisfaits de la décision que nous avons prise en faisant le choix du mieux offrant plutôt que du plus offrant.

Je salue le travail de Mr David HARDY, qui a respecté nos demandes à la lettre, en conservant la façade et a donné une belle « seconde vie » à ce bâtiment emblématique de notre commune.

Je préfère parler de la réfection complète de la rue de la Tuilerie et de ses trottoirs, avec la matérialisation d'un espace réservé aux piétons. Je n'ose imaginer que cela ne soit pas respecté !

Le déplacement d'une ligne électrique par ENEDIS nous a empêchés d'engager la construction du bâtiment pour nos services techniques cette année. Les travaux débiteront au tout début d'année 2023 et il sera implanté au bout de l'ancien terrain de basket.

De nombreux messages nous ont dit soutenir cette décision de fermer l'éclairage public la nuit.

Nous avons aussi entendu les remarques qui portent essentiellement sur l'heure de fermeture décidée à 22h. A partir de janvier, celle-ci sera décalée à 23h.

Je ne peux passer sous silence le travail de la commission « Animations » qui a réussi à fédérer quelques habitants pour réaliser des décorations « 100% récupération » et égayer notre quotidien le temps des fêtes.

BRAVO et MERCI à ces personnes qui, par leur engagement, ont créé un nouvel élan au sein de cette commission. Je ne cacherai pas mon espoir de vous voir plus nombreux l'année prochaine à nous rejoindre.

C'est aussi le moment pour remercier les responsables des associations qui sortent d'une période COVID avec plein de questions. Parce que cette période a été difficile, j'admets que ces questions sur leur engagement est légitime, mais je les assure de mon soutien total et sans réserve.

Contrairement aux autres années, je ne vais pas, à cet instant, me projeter sur l'année qui s'ouvre et vous lister les projets à venir. Le temps est à la prudence.

A ce jour beaucoup trop d'éléments nous manquent, que ce soit sur le budget de fonctionnement, avec trop d'incertitudes, plus particulièrement sur les dépenses, ou sur le budget d'investissement, pour lequel nous n'avons aucune visibilité sur les aides de l'Etat en termes de subventions.

Soyez rassurés, notre guide c'est la prudence.

Tous les membres du conseil municipal se joignent à moi pour vous souhaiter une belle année 2023.

Je vous souhaite à vous et vos proches santé, bonheur et réussite.

Le maire
Jean HUARD

INVITATION AUX VŒUX 2023

Le Maire de Cutry, les Adjointes et les Conseillers Municipaux ont le plaisir de vous inviter à la réception des Vœux qui aura lieu le samedi 7 janvier 2023 à 18h à l'Espace Mix'Agés.

SAINT-NICOLAS

A l'occasion de la Saint-Nicolas, les enfants de Cutry inscrits sur les listes, étaient invités le dimanche 4 décembre au spectacle de la Princesse Carotte. Petits et grands ont participé activement au spectacle, sous les rires de l'assemblée. Saint-Nicolas et Père Fouettard ont ensuite fait leur apparition pour la distribution des cadeaux et des friandises.



Nous vous rappelons que les cadeaux qui n'ont pas été retirés le jour du spectacle, sont disponibles en mairie aux horaires d'ouverture jusqu'au 31 janvier.

A défaut, le noms des enfants seront retirés des listes l'année prochaine.

TRAVAUX RUE DE LA TUILERIE

Comme nous l'avions annoncé, la matérialisation de l'espace piétonnier a été réalisée sur le trottoir, rue de la Tuilerie. C'était une demande forte de la part de nombreux habitants qui se plaignaient d'être obligés de marcher sur la chaussée. C'est tout simplement une démarche de sécurité qui s'impose à nous et qui sera poursuivie sur d'autres secteurs. Il est impératif que cet aménagement soit respecté. Pour rappel le code de la route INTERDIT le stationnement sur les trottoirs. Celui-ci sera dans ce cas considéré comme très gênant et passible d'une amende de 135 €.



Soirée Baeckeoffe

La municipalité a organisé une soirée dansante le samedi 12 novembre à l'Espace Mix'Agés.

Une soixantaine de convives a pu apprécier le menu alsacien, et se déhancher sur la musique jouée par l'orchestre LA FA MI DO RE.

Un grand merci à tous les participants !



MARCHE DE NOEL A LA MARELLE

Le marché de Noël de l'école s'est tenu le dimanche 11 décembre à l'Espace Mix'Agés. En plus de la traditionnelle vente d'objets réalisés par les élèves, une bourse aux jouets ainsi qu'une après-midi jeux de société étaient organisées : jeux coopératifs, d'opposition, de logique, éducatifs... Il y en avait pour tous les goûts ! Une buvette ainsi qu'une petite restauration ont complété la manifestation. L'après-midi fut animée et conviviale !



Noël à CUTRY

Afin d'égayer le village en cette période de fêtes, la commission « Animations » a décidé cette année, de fabriquer des décorations de Noël à l'aide de matériaux de récupération.

Nous tenons à remercier les habitants qui ont répondu à notre appel pour nous aider, en nous apportant du matériel, des objets de leur fabrication, mais également leur aide pour la construction et l'installation.

Un merci tout particulier à Anne et Manu qui ont donné beaucoup de leur temps pour la fabrication des éléments que vous avez pu admirer.

Afin d'être cohérents dans notre démarche, nous avons choisi de ne pas y mettre de lumière.

L'opération sera renouvelée et nous ne manquerons pas de vous inviter à nous rejoindre.

Malheureusement nous déplorons déjà le vol des trois rennes installés à l'Espace Mix'Agés...



Club des Séniors de Cutry

L'ARPA a tenu une assemblée générale le 1^{er} décembre en présence de nombreuses personnes. Il a été décidé de dissoudre l'association existante afin d'en créer une nouvelle. Celle-ci s'appellera désormais le Club des Séniors de Cutry, Françoise MAST a été reconduite à la présidence.

L'équipe en place appelle toutes les personnes de bonne volonté à les rejoindre.

Contact : Françoise MAST-Tél 06 33 23 79 06



Containers à déchets

Trois containers sont en service pour le tri sélectif, le verre et les déchets ménagers à l'ancienne école, rue de Longwy.

Ces mêmes types de containers sont disponibles à l'arrière de l'espace Mix'Agés.

Les habitants qui souhaitent se passer de leur poubelle individuelle peuvent venir directement y déposer leurs sacs.



ASSEMBLEE GENERALE DU FEP :

18 janvier à 18h à l'Espace Mix'Agés

REPAS DES ANCIENS :

22 janvier à 12h à l'Espace Mix'Agés

Bacs à sel

Du sel est à la disposition des habitants sur l'ancien terrain de basket afin de leur permettre de saler le trottoir devant leur domicile.



Pour rappel, il est de la responsabilité de chacun de traiter le trottoir devant son habitation.

Pour rappel :

Les chiens doivent obligatoirement être tenus en laisse sur l'espace public.



DON DU SANG



Un grand merci aux **36 personnes** qui se sont mobilisées pour donner leur sang le 8 décembre dernier, en particulier aux trois nouveaux donneurs.

Cérémonie du 11 novembre

La commémoration de l'armistice de la 1^{ère} guerre mondiale s'est déroulée au monument aux morts en présence de quelques habitants qui ont assisté au traditionnel dépôt de gerbe.



VENTE DES TICKETS ACCUEIL PÉRISCOLAIRE
les jeudis *hors vacances scolaires*
au secrétariat de mairie de 17 à 19 H

ASSISTANTE SOCIALE
SUR RENDEZ-VOUS :
03 82 26 51 21

C.C.A.S : SUR RENDEZ-VOUS
en appelant le secrétariat de mairie

MAIRIE de 

2 place Louis Dorion

☎ : 03 82 24 30 36

✉ : mairie-de-cutry@wanadoo.fr

www.cutry.fr

ACCUEIL PERISCOLAIRE 06 72 04 32 46

ECOLE " LA MARELLE " 03 82 25 11 30

Ouverture du secrétariat au public :

Lundi, Mercredi, Vendredi
de 9h à 12h

Jeudi
de 14h à 18h30

Ne pas jeter sur la voie publique